



日に日に春の訪れが感じられるようになりました。早いもので学年最後の月です。今年度はどんな1年でしたか。また卒業生にとっては、次のステージに向かって羽ばたく準備をするときです。給食をはじめ、学校で楽しく過ごした時間が、これから先、長い人生を歩いていくみなさんを支える、よい思い出になってほしいなと願っています。



給食を通して学んだことをふり返ろう

① 食事は、人間が生きていく上で欠かすことのできない大切なものであることがわかりましたか？



④ 給食は生産者や調理員、栄養士など多くの人びとによって支えられていることを知ることができましたか？



② 食べる前に手洗いをを行うほか栄養バランスのよい食事をとるなど健康に気をつけることができましたか？



⑤ 配ぜんや盛りつけを丁寧にしたり、食事のマナーに気をつけたり、相手を思いやることができましたか？



③ 学校給食にはいろいろな食品が使われていることを知り、食品や料理の名前がわかりましたか？



⑥ 自分たちの住む地域に昔から伝わる料理や行事食などの食文化を知ることができましたか？



食を通して心や気持ちのやりとりを大切にできる人に

おいしいものを食べると、人は笑顔になれます。そして毎日の食卓の向こう側には、食べ物となった動植物の命や、たくさんの人たちの働きや努力、また何より食べる人のことをいつも大切に思っている優しい気持ちがあります。そうした思いをきちんと受け止め、いつも感謝して食べられる人でいて欲しいと思います。



1年間、ありがとうございました。

3月19日(水)をもって、今年度の給食が終了します。今年度も本校の学校給食に深い御理解と御協力をいただき有難うございました。給食室では、食品や調理過程の安全に細心の注意を払い、子どもたちが喜んでくれるおいしい給食を提供できるように努めてまいりました。来年度も栄養士・調理員共に力を合わせて安全・安心なおいしい心のこもった給食づくりに力を注いでいきたいと思っております。*新年度の給食開始は、新2~6年生は4月10日(木)、新1年生は17日(木)からです。